
                                                             Протокол № 2

         отчетной Конференции Московского городского отделения
                                      Союза радиолюбителей России 

г. Москва                                                                                                                         28 февраля 2015 года

           Ответственный секретарь МГО СРР Феденко В.И.: уважаемые делегаты
и гости отчетной конференции, перед началом нашей работы хочу довести до
вашего сведения,  что в соответствии со ст.  7.3 Устава  высшим руководящим
органом  регионального  отделения  Союза  является  общее  собрание  либо
конференция, которые созываются Советом регионального отделения один раз
в два года.  Отчетно-выборное собрание либо отчетно-выборная конференция
созывается  не  реже  одного  раза  в  четыре  года.  Высший руководящий орган
регионального отделения Союза вправе решать любые вопросы деятельности
регионального отделения Союза.

Настоящая конференция проводится в порядке, предусмотренном  ст. 7.4
Устава Союза.

26 января 2015 года Советом МГО СРР (Протокол № 15) было принято
решение о проведении отчетной конференции 28 февраля 2015 года, с которым
27  января  были  ознакомлены  все  руководители  местных  отделений.
Данный  протокол  опубликован  на  сайте  Московского  городского  отделения.
Информация о проведении отчетной конференции были опубликованы на сайте
Союза радиолюбителей России и на QRZ.RU. 

Решением  Совета  от  26  января  2015  года  была  определена  норма
представительства на конференции: 1 делегат от 3 членов местного отделения.
Во всех местных отделениях МГО СРР прошли собрания по выборам делегатов
на  отчетную  конференцию  Московского  городского  отделения  Союза.
Соответствующие протоколы от всех местных отделений представлены.  

В  соответствии  со  ст.  7.5  Устава,  конференция  является  правомочной,
если  в  ее  работе  принимают  участие  более  половины избранных  делегатов,
представляющих  более  половины  местных  отделений  Союза,  входящих  в
состав регионального отделения (при наличии местных отделений).

Решения  принимаются  большинством  голосов  при  наличии  кворума.
Решение  по  избранию  руководящих  органов  регионального  отделения
принимается 2/3 голосов присутствующих на конференции делегатов.  Форма
голосования определяется конференцией. 

                   Уважаемые делегаты и гости конференции!

От 7 местных отделений МГО СРР общей численностью 44 человека
для участия в конференции избрано 12 делегатов. 

На конференцию прибыло 10 делегатов от 7 местных отделений МГО
СРР. Таким образом, конференция Московского городского отделения Союза
радиолюбителей  России  в  соответствии  с  Уставом  СРР  считается
правомочной.
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         Уважаемые делегаты и гости, в работе нашей конференции принимают
участие  члены  Совета  Московского  городского  отделения  СРР:  Гурьянов
Дмитрий  Александрович  (RA3ATX),  Дмитриев  Дмитрий  Станиславович
(RA3AQ)  -  он  же  член  Президиума  Союза  радиолюбителей  России,  Кулёв
Сергей  Леонидович  (UA3AP),  Лозинин  Владимир  Николаевич  (RL3BS),
Трифонов  Валерий  Геннадьевич  (RV3AGB),  Феденко  Владимир  Иванович
(UA3AHA) - он же помощник президента и Ответственный секретарь Союза
радиолюбителей  России,  Федотов  Юрий  Иванович  (RA3AKM)  -  он  же
председатель  Совета  Региональной  общественной  организации  «Клуб
радиолюбителей  города  Москвы»,  а  также  5  членов  Союза  радиолюбителей
России, участвующих в работе конференции в качестве гостей.
 
         Злыднев В.Н. - председатель Совета Московского городского отделения
СРР: Уважаемые делегаты,  для  работ  конференции нам необходимо  избрать
рабочий президиум. Предлагаю избрать президиум в количестве 2 человек.

          Кто за это предложение, прошу голосовать.
          Голосование: «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.

Принимается. 

Какие будут предложения по  персональному составу?
Предлагается избрать в президиум В. И. Феденко и Д.С. Дмитриева.
Предлагаю  проголосовать  за  предложенный  состав  президиума  нашей
конференции списком.
Голосование:  «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.
       
Прошу  избранных   товарищей  занять  места  в  президиуме  и  приступить  к
работе.

        Председатель  конференции  Феденко  В.И.: Продолжаем  работу.  Нам
необходимо утвердить повестку и распорядок работы конференции.

        Вашему вниманию предлагается следующая повестка конференции:

        1. Отчет Совета МГО СРР.
        2. Отчет Ревизора МГО СРР.
        3. Выступления в прениях.
        4. Избрание делегатов на V съезд СРР от МГО СРР.
        5. Организационные вопросы.
        6. Утверждение делегатами постановления отчетной конференции    
            МГО СРР.
        7. Разное.

Есть ли замечания по повестке дня?   Нет. Ставлю вопрос на голосование. 
Кто «ЗА» - 10, «Против» - нет,  «Воздержалось» – нет.
Принимается.

2



Предлагается следующий распорядок и регламент работы конференции: 
- отчет Совета МГО СРР  - до 20 минут,
- отчет Ревизора МГО СРР - до 7 минут,
- выступления в прениях - до 5 минут, 
- избрание делегатов - до 10 минут,
- организационные вопросы - до 15 минут,
- утверждение  делегатами постановления отчетной конференции 
  МГО СРР -  не более 10 минут.

Предлагается работу конференции закончить в течении  2 час. без перерыва.

Есть ли замечания по распорядку работы конференции? Нет.
Ставлю вопрос на голосование:
Кто «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.
Принимается.

          Для  дальнейшей  работы  нам  необходимо  избрать  Мандатную,
Редакционную и Счетную комиссии конференции.
          Для  подтверждения  полномочий  делегатов  предлагается  избрать
Мандатную комиссию в количестве 2 человек.
          Есть ли другие предложения по количественному составу Мандатной
комиссии? Нет. 
         Предлагается в состав Мандатной комиссии избрать Н.И. Сомика (RL3AL)
и  Д.Б. Агафонкина (RN3AUR).
Есть другие предложения? Нет. 
Ставлю вопрос на голосование. 
Кто «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет.
Принимается.
Прошу Мандатную комиссию приступить к работе.

         Есть предложение для выработки итоговых документов конференции
Редакционную  комиссию  не  избирать,  а  поручить  эту  работу  президиуму
конференции.
Есть ли возражения? Нет.
Прошу проголосовать.
Кто «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет.
Принимается.

        Для принятия решений по избранию/переизбранию председателя и членов
Совета  Московского  городского  отделения  СРР  нам  потребуется  Счетная
комиссия. 
        Есть предложение Счетную комиссию не избирать в связи с небольшим
количеством  делегатов,  а  поручить  работу  по  подсчету  голосов  секретарю
конференции Д.С. Дмитриеву.
Есть ли возражения против такого предложения? Нет.
Прошу проголосовать. 
Кто «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет.
Принимается.
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      Председатель конференции Феденко В.И.: Слово для отчета о  проделанной
работе  МГО  СРР  за  отчетный  период  (2013-2014гг.)   предоставляется
председателю Совета Злыдневу Владимиру Николаевичу (UA3A).
       Злыднев В.Н.:  Уважаемые делегаты и гости конференции,  Московское
городское  отделение  Союза  радиолюбителей  России,  как,  впрочем,  и  все
предыдущие  годы,  в  своей  деятельности  руководствовалось  требованиями
Устава Союза, решениями и постановлениями Президиума СРР.          
        После проведения конференции МГО СРР в марте 2013 года, состоялось
заседание вновь избранного Совета нашего отделения, по итогам которого были
распределены обязанности  членов Совета.  Возможно,  не  все  знают,  поэтому
хочу коротко напомнить Вам о том, кто и какую нагрузку в Совете выполнял в
течение отчетного периода.
      Злыднев   Владимир  Николаевич  (UA3A)  -  Председатель  Совета
Московского  городского  отделения  СРР,  отвечает  за  Общие  вопросы
организации деятельности Московского городского отделения СРР.
       Беев Валерий Евгеньевич (RN3BW) - Заместитель председателя Совета,
выполняет обязанности председателя Совета МГО СРР в случае его отсутствия,
ответственный  за  развитие  дипломной  программы  и  разработку  атрибутики
МГО СРР, член Квалификационной комиссии МГО СРР. 
      Гурьянов Дмитрий Александрович (RA3ATX) - отвечал за вопросы создания
местных  отделений  в  муниципальных  районах  г.  Москвы,  организацию  и
контроль за их деятельностью. 
      Дмитриев  Дмитрий  Станиславович  (RA3AQ)  -  ответственный  за
спортивную  работу  МГО  СРР,  подготовку  положений  о  соревнованиях  по
спортивной  радиосвязи  на  КВ  и  УКВ,  создание  профильных  комитетов  по
спортивным дисциплина  по  радиосвязи.  Продела  большой  объём  работы  по
аккредитации  МГО  СРР  в  качестве  спортивной  федерации  по  виду  спорта
«радиоспорт»,     а также организации сайта МГО СРР. 
      Кособоков Виктор Николаевич (R3BB) - совместно с Дмитриевым Д.С.
готовит положения о соревнованиях по спортивной радиосвязи, организовывает
проведение  заочных  КВ  и  УКВ  соревнований  по  радиосвязи  на  призы
Московского городского отделения,  отвечает за судейство,  подведение итогов
соревнований  по  спортивной  радиосвязи,  ответственный  за  организацию  и
проведение  соревнований  по  спортивной  радиосвязи  «Москва  -  Санкт-
Петербург». 
      Кулёв Сергей Леонидович (UA3AP) - член Квалификационной комиссии
МГО  СРР,  обобщает  и  анализирует  сложившуюся  практику  установки
радиолюбительских антенно-мачтовых устройств в Москве и других регионах
России  и  на  её  основе,  при  необходимости,  готовит  соответствующие
предложения в Правительство Москвы. 
      Лозинин Владимир Николаевич  (RL3BS)  -  отвечает  за  организацию и
деятельность  любительских  коллективных  радиостанций  г.  Москвы,  работу
с молодежью.
      Трифонов  Валерий  Геннадьевич  (RV3AGB)  -  занимается  вопросами
организации  радиолюбительских  экспедиций  и  полевых  дней  МГО  СРР,
мероприятий, посвященных празднованию Дня Победы и Дня радио, а также
взаимодействия с другими клубами.
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      Труфанов Сергей Викторович (R2AER) - отвечал за организацию и развитие
новых видов радиосвязи
      Федотов Юрий Иванович (RA3AKM) - на него были возложены подготовка
и  проведение  «круглых  столов»  МГО  СРР,  работа  с  радиолюбителями  -
ветеранами  Великой  Отечественной  войны  и  ветеранами-радиолюбителями
Московского городского отделения. 
      Феденко Владимир Иванович (UA3AHA) - Ответственный секретарь МГО
СРР,  он  же  отвечает  за  рассмотрение  писем,  жалоб  и  заявлений
радиолюбителей,  подготовку  проектов  писем  и  материалов  по  вопросам
деятельности МГО СРР. 
      Томас  Роман  Робертович  (R5AA)  является  ревизором  Московского
городского отделения СРР.

         Что же было проделано за эти два года? В постоянном внимании МГО
СРР  находились  вопросы  формирования  и  расходовании  бюджетных
средств,  работа  QSL-бюро,  организация  и  проведение  спортивных
соревнований  по  радиосвязи,  а  также  мероприятия,  посвященные
празднованию Дня Победы и дня Радио, 110-летию Э.Т. Кренкеля (RAEM),
работа  нашего  отделения,  как  спортивной  федерации  с  Департаментом
физической культуры и спорта  города Москвы,  разработка положений и
дипломов  Московского  городского  отделения  Союза,  его  атрибутики
(флага,  вымпела,  значка,  грамот),  вопросы,  связанные  с  проблемами
установки радиолюбительских антенн в городе Москве, работой «круглого
стола». 

         За отчетный период проведено 4 заседания Совета МГО СРР, на которых
было  рассмотрено  33  вопроса,  касающихся  деятельности  Московского
городского  отделения Союза.  Активное участие в работе  Совета  принимали:
председатель Совета - В. Злыднев, заместитель председателя Совета - В. Беев,
члены Совета: Д. Гурьянов, Д. Дмитриев,  В. Кособоков, С. Кулёв, В. Лозинин,
В. Трифонов, В. Феденко.
        Члены Совета С. Труфанов и Ю. Федотов в заседании Совета приняли
участие лишь по одному разу только в 2013 году.

        Большое внимание уделялось МГО CРР спортивной работе по  радиосвязи
на КВ и УКВ. За два года было проведено:  2 Первенства России, 2 Чемпионата
России,  Чемпионат  России  по  УКВ,  Полевой  день  по  УКВ,   2  Чемпионата
Москвы. При этом важно отметить, что как индивидуалы, так Москва в целом
занимали  только  1-е  и  2-е  места. Наиболее  активными  участниками
соревнований  были  -  RD3ADS,  RX3APM,  RV3BA  и  другие.  Многие  из
радиолюбителей  выполнили  в  них  разряды,  а  такие  наши  спортсмены,  как
RD3BA и RA3ATX - Мастеров спорта России, а UA3FХ и UB3AHT - присвоены
разряды Кандидатов в мастера спорта России.

       К сожалению, в Единый календарный план спортивных мероприятий на
2015  год  не  удалось  включить  такой  вид,  как  спортивная  радиопеленгация.
Несмотря на то, что количество участников растет из года в год, необходимо
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нашему спортивному комитету работать над привлечением в них ещё большего
количества спортсменов. 

       На хорошем уровне организована работа по развитию дипломной
программы Валерием Беевым, которым были не только разработаны,
но  и  благодаря  спонсорской  помощи,  изготовлены  флаги,  значки  и
вымпелы Московского городского отделения СРР. Советом отделения
утвержден целый ряд положений и макетов дипломной программы.
Популярными стали такие дипломы, как: «Города воинской славы»,
«Золотое  кольцо  России»,  «Столицы  мира»,  «Юрий  Долгорукий»  и
многие другие. За отчетный период было выдано 352 диплома. Кроме
того,  изготовлены  были  QSL-карточки,  посвященные  мемориалам
«Победа»  68,  69  и  70,  различные  сертификаты,  свидетельства,
логотипы и тематические значки. 

       Нельзя не отметить хорошо спланированную и регулярную работу
Квалификационной комиссии,  которая обеспечила  прием экзаменов
на  получение  и/или  повышение  радиолюбительских  категорий  и
выдачу соответствующих справок в 2013 году 42 гражданам, в 2014
году - 53. 

       Из  года  в  год  мы принимаем активное  участие в  организации и
проведении  мероприятий,  посвященных  Победе  нашего  народа  в
борьбе  с  немецко-фашистскими  захватчиками  в  Великой
Отечественной войне 1941-1945 годов в рамках мемориала «Победа»,
«Вахте Памяти», дней Радио, празднования 110-летия со дня рождения
Э.Т.  Кренкеля,  днях активности радиолюбителей,  посвященных тем
или иным датам, других значимых мероприятиях с использованием
специальных позывных сигналов.

       Наверняка делегатами и гостями Конференции будет затронут извечный
вопрос, касающийся установок радиолюбительских антенн. Хочу сразу сказать,
что на государственном уровне эта проблема не решена и вряд ли будет решена
в  ближайшие  годы.  Руководство  Союза  радиолюбителей  России  по  этому
вопросу  обращалось  письменно  и  Минкомсвязи  России  и  Правительство
Москвы,  но  положительных  результатов  это  не  дало  в  связи  с  отсутствием
нормативной  правовой  базы.  На  уровне  нашего  отделения  Сергей  Кулёв  и
Владимир  Феденко  в  индивидуальном  порядке  оказывали  и  оказывают
консультативную  помощь  в  решении  этих  проблем  московским
радиолюбителям, обратившимся к ним с такой просьбой.   

       Конечно, в работе любом ведомстве, любой организации, независимо
государственная  она  или  общественная,  есть  и  положительные
стороны  и  недостатки.  И  Московское  городское  отделение  здесь  не
исключение.    

          На мой взгляд, не всё еще сделано:
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          -  для продолжения плодотворного  сотрудничества  с  Департаментом
физической культуры и спорта г. Москвы по дальнейшему развитию радиоспорта
в регионе;
          -  необходимо  налаживать  более  тесное  взаимодействие  с  Союзом
радиолюбителей  Вооруженных  сил,  Московским  радиоклубом,  и  другими
заинтересованными организациями в целях дальнейшего развития радиоспорта и
радиолюбительства и реализации общих уставных задач организаций, заключив
с ними при необходимости соответствующие соглашения о сотрудничестве;
          - пора начинать работу по сближению в решении задач в интересах единой
государственной  системы  предупреждения  и  ликвидации  чрезвычайных
ситуаций на территории города Москвы;  
          -  слабо  ведётся  работа  с  радиолюбителями  -  ветеранами  Великой
Отечественной войны, ветеранами от радиоспорта и радиолюбительства;
          - нуждается в более эффективном продолжении работа по организации
новых местных отделений МГО СРР;
          -  нужно рассмотреть  и  возможность  модернизации сайта  МГО СРР
www.r3а.su.

        Нас иногда обвиняют в некоторой закрытости, поэтому Совету  Московского
городского  отделения  СРР  стремиться  к  большей  оперативно  в  решении
вопросов, прозрачности и открытости своей деятельности.
        Нуждается  в  активизации  и  работа  любительской  коллективной
радиостанции RK3A в соответствии с её предназначением в части подготовки и
привлечения молодёжи к занятию радиоспортом и радиолюбительством.

 Принимая во внимание предстоящие значимые для жизни даты, необходимо
организовать и провести на должном уровне мероприятия в рамках мемориала
«Победа-70» и 120-летия со дня изобретения Радио.
        Оказывать  необходимую  консультационную  и  иную  помощь
радиоспортсменам и радиолюбителям, не допуская случаев ущемления их прав.

         К сожалению, не всё сделано и  в плане улучшения работы наших местных
отделений.  Поэтому хотел бы обратиться к руководителям и присутствующим
сегодня на Конференции делегатам от местных отделений МГО СРР принять все
меры по:

- повышению активности в работе и, в частности, по привлечению в свои
ряды новых членов СРР;

- улучшению  работы  на  местах  с  молодёжью  и  начинающими
радиолюбителями,  а  также  по  организации  любительских  коллективных
радиостанций;

- дальнейшему  взаимодействию  с  органами  местного  самоуправления,
местными  отделениями  ДОСААФ  России  и  иными  заинтересованными
организациями в целях развития и поддержки радиоспорта и радиолюбительства.
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         Полагаю необходимым записать в Постановлении нашей Конференции
требования до 31 декабря каждого года представлять в Совет МГО CРР отчеты о
работе  местного  отделения  и  планы  работы  на  предстоящий  год,  а  также  в
повседневной работе неукоснительно соблюдать положения Устава СРР.

           Теперь хотелось бы сказать о своей работе, как руководителя Московского
городского  отделения  СРР.  Скажу  прямо  -  мне  не  удалось  обеспечить
постоянную  планомерную  деятельность  отделения,  его  Совета  и  местных
отделений.  Хотя,  как  видите  по  отчёту,  работа  всё-таки  велась  и  некоторые
положительные результаты имеются.

         Одна из проблем, по которой мне не удалось обеспечить нормальную работу
Московского  городского  отделения,  -  это  моя  профессиональная  занятость  по
основному  месту  работы  и  длительные  командировки.  В  связи   с  этим  на
заседании  Совета,  которое  состоялось  23  февраля  2015  года,   я  обратился  с
просьбой освободить  меня  от  занимаемой должности,  что  и  зафиксировано  в
Протоколе № 16 со ссылкой на моё письменное заявление. 

         Прошу делегатов Конференции дать своё согласие на освобождение меня от
занимаемой  должности  председателя  Совета  МГО  СРР  и  одновременно
утвердить  Кулёва  Сергея  Леонидовича  (UA3AP)  -  председателем  Совета
Московского  городского  отделения,  а  его  заместителем  Трифонова  Валерия
Геннадьевича (RV3AGB), при этом оставив меня в составе Совета Московского
городского  отделения  СРР,  где  я  намерен  наладить  работу  коллективной
радиостанции RK3A. 

          Благодарю за внимание. 

        Председатель конференции Феденко В.И.: Есть предложение  заслушать
заключения  по  итогам  документальных  проверок  по  исполнению  бюджетов
Московского городского отделения  Союза за 2013-2014 годы, подготовленные
ревизором Романом Томасом (R5AA), а затем перейти к прениям по докладу. 
Есть ли возражения? Нет?

       В виду того, что ревизор МГО СРР Роман Робертович Томас (R5AA) не
смог принять участие в работе конференции, если участники конференции не
возражают, я могу ознакомить вас с этими двумя документами. Могу сказать
только  одно,  что  по  заключению  ревизора  «…все  расходы  подтверждены
соответствующими платежными документами и служебными записками. 
       Учитывая, что Советом МГО СРР порядок формирования и расходования
денежных средств резервного фонда не определен, существенных нарушений
при расходовании бюджетных денежных средств не выявлено». 

                Кто желает выступить?
         Слово предоставляется члену Совета Московского городского отделения
СРР Юрию Ивановичу Федотову.
          Федотов Ю.И.: С бюджетами практически все знакомы, поскольку они
размещены были на сайте МГО СРР. Мне же хотелось бы узнать, какова доходная
часть  была в  2013 и  2014 гг.  и  главное  -  хватило  ли этих денежных средств
Московскому  городскому  отделению,  а  также  достаточно  ли  их  в  нынешних
экономических условиях на 2015 год? 
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         Председатель конференции Феденко В.И.: Согласно документам в 2013 году
доходная  часть  Московского  городского  отделения  СРР  составляла  724 435
рублей,  в  2014  году  -  729 538  рублей.  Этих  доходов,  с  учетом  спонсорской
помощи,  МГО СРР хватило и в 2013, и в 2014 годах. Что касается нынешнего
года,  когда  стоимость  аренды помещения  повысилась  на  5  процентов,  нужно
первое - принять меры по увеличению численности членов МГО, второе - уже
сейчас необходимо искать спонсоров. В противном случае выжить в нынешних
экономических условиях будет крайне сложно. 
          
        Федотов  Ю.И.:  Владимир  Иванович,  спасибо  за  разъяснение
экономического  состояния    МГО СРР.   Мне  хотелось  бы обратить  внимание
делегатов  и  гостей  конференции  на  отсутствие  должного  взаимодействия
между  Московским  городским  отделением  СРР  и  Московским  радиоклубом
в плане совместного  проведения  мероприятий,  слетов,  дней активности  и т.п.
В  этом  наши  организации  должны  быть  заинтересованы,  поскольку  это  в
интересах  всех  московских  радиолюбителей.  К  сожалению,  сближения  наших
организаций в этом направлении практически отсутствует. В докладе правильно
расставлены акценты и приоритеты дальнейшей работы Московского городского
отделения Союза, осталось дело за малым – выполнить намеченное.     
        
        Слово предоставляется Клыкову Леониду Михайловичу.

        Клыков Л.М.: Думаю, руководству Совета необходимо обратить внимание на
недостоверную информацию о количестве членов МГО СРР, размещенную, как
на сайте СРР,  так и на сайте Московского городского отделения.  Цифры явно
завышены.  Сами  списки  обновляются  нерегулярно.  В  них  всё  ещё  находятся
фамилии давно выбывших из Союза радиолюбителей России. Кроме того, есть
одинаковые номера свидетельств, выданных членам Союза. С этим безобразием
нужно заканчивать.  Мои предложения, которые я хотел бы, чтобы они нашли
отражение  в  решении  конференции,  такие:  это  первое  -  принять  меры  по
оперативному  опубликованию на  сайте  МГО СРР  информации,  документов  и
материалов, а также своевременное их архивирование; второе – хотя бы один раз
в квартал обновлять на сайте списки членов Московского городского отделения
СРР. 

        Слово предоставляется Волынщикову Анатолию Ивановичу.

        Волынщиков А.И.:  В докладе председателя Совета МГО СРР прозвучал
очередной  призыв  к  взаимодействию  с  заинтересованными организациями  по
дальнейшему развитию радиоспорта  и  радиолюбительства,  реализации  общих
уставных  задач,  в  частности,  с  Московским  радиоклубом,  заключению
соответствующих соглашений о сотрудничестве.  А что мешало региональному
отделению работать все эти годы с Московским радиоклубом?  Может быть пора
уже от  слов  переходить  к  делу  и  находить  точки  соприкосновения?  У наших
организаций  много  общего  и  уставные  задачи  примерно  такие  же.  От  этого
только  выиграют  и  мы –  радиолюбители  и  наши организации.  Поддерживаю
выступление Клыкова Л.И. о том, что сайт Московского городского отделения
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нуждается в коренном обновлении. И само его оформление и информация на нём
застаревшие,  неинтересные.  Нет  оперативности  в  размещении  новой  и
помещении  в  архив  старой  информации.  Хотелось  бы,  чтобы  все  наши
предложения  были учтены.          
                          
        Слово предоставляется Чайковскому Игорю Анатольевичу (RT5C).

       Чайковский И.А.: На мой взгляд, между Московским городским отделением и
Московским радиоклубом должен быть всё-таки более тесный и тёплый контакт.
В этом заинтересованы все радиолюбители столичного региона, как члены Союза
радиолюбителей России, так и не относящиеся к таковым.                    Я
полностью поддерживаю и Юрия Ивановича Федотова и Анатолия Ивановича
Волынщикова  в  том,  что всем вместе  нам необходимо подумать  над тем,  как
активизировать  проведение  совместных  встреч,  слётов,  мероприятий,  дней
активности радиолюбителей в эфире, связанных с определёнными событиями в
стране и т.п.  
                
        Председатель конференции Феденко В.И.: В качестве ремарки - Юрий
Иванович Федотов является не только руководителем Московского радиоклуба,
но еще и членом Совета Московского городского отделения CPP и это даёт ему
дополнительные  преференции  выносить  прозвучавшие  здесь  проблемы  на
решение Совета. Думается, это поправимо.
        Кто еще хотел бы выступить? Желающих выступить нет.  Какие будут
предложения?
Поступило одно предложение - прекратить прения. Кто за данное предложение
прошу голосовать.

      Кто «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет.

        Уважаемые делегаты, поступило предложение отчет председателя Совета
В.Н.  Злыднева  о  работе  Московского  городского  отделения  Союза
радиолюбителей России принять к сведению.

      Кто за данное предложение прошу голосовать.
      Кто «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет.
      Принимается.

        Есть  предложение  итоги  документальных  проверок  по  исполнению
бюджетов  Московского  городского  отделения   Союза  за  2013-2014  годы
утвердить. Кто за данное предложение прошу голосовать.

      Кто «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет.
      Принимается.
      Переходим к рассмотрению 4-го вопроса повестки дня конференции -     
      Избрание делегатов V (отчетный)  съезд Союза радиолюбителей России от
МГО СРР.

       Учитывая, что в Московском городском отделении насчитывается 434 члена
СРР,  в  соответствии  с  нормой  представительства  делегатов  на  V съезд  CРР
(протокол № 27 Президиума СРР от 27 октября 2014 г.), в данном случае - 1
делегат  от  100  членов  регионального  отделения  -  Совет  Московского
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городского отделения на своём заседании 26 января 2015 года принял решение
рекомендовать для избрания сегодняшней конференцией делегатами на V съезд
Союза радиолюбителей России от МГО СРР следующие кандидатуры:  Беева
Валерия  Евгеньевича  (RN3BW),  Кулёва  Сергея  Леонидовича  (UA3AP),
Трифонова Валерия Геннадьевича (RV3AGB), Феденко Владимира Ивановича
(UA3AHA).
         Есть ли другие предложения, кандидатуры?
         Как будем голосовать, списком, либо персонально?

          Агафонкин  Д.Б.: предлагаю  голосовать  по  каждой  кандидатуре
персонально. 
         Председатель конференции В.И. Феденко: Поступило одно предложение
голосовать персонально по каждой кандидатуре.
      Кто за данное предложение прошу голосовать.
      Кто «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет.
      Принимается.

Кто за то, чтобы избрать делегатом на V съезд Союза радиолюбителей России
Беева Валерия Евгеньевича (RN3BW), прошу голосовать.
     Голосование: «ЗА» - 9, «Против» - нет, «Воздержалось» - 1.
     Принимается.

Кто за то, чтобы избрать делегатом на V съезд Союза радиолюбителей России
Кулёва Сергея Леонидовича (UA3AP), прошу голосовать.
     Голосование: «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.
     Принимается.

Кто за то, чтобы избрать делегатом на V съезд Союза радиолюбителей России
Трифонова Валерия Геннадьевича (RV3AGB), прошу голосовать.
     Голосование: «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.
     Принимается.

Кто за то, чтобы избрать делегатом на V съезд Союза радиолюбителей России
Феденко Владимира Ивановича (UA3AHA).
     Голосование: «ЗА» - 9, «Против» - 1, «Воздержалось» - нет.
     Принимается.

          Таким образом, делегатами на V съезд Союза радиолюбителей России от
Московского городского отделения Союза избраны: Беев Валерий Евгеньевич
(RN3BW), Кулёв Сергей Леонидович (UA3AP), Трифонов Валерий Геннадьевич
(RV3AGB), Феденко Владимир Иванович (UA3AHA).

          Переходим к рассмотрению 5-го вопроса повестки дня конференции -
Организационные вопросы. 
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           Постановка данного вопроса вызвана поступлением ряда заявлений от
членов  Совета  МГО  СРР  с  просьбой  об  освобождении  их  от  занимаемых
должностей по собственному желанию. 
          А именно: 
          9  декабря  2014 года от  Валерия  Евгеньевича  Беева  (RN3BW)  об
освобождении  его  от  должности  заместителя  председателя  Совета,  оставив
членом  Совета  с  возложением  на  него  функций  ответственного  за  развитие
дипломной программы и члена Квалификационной комиссии МГО СРР;
         Труфанова Сергея Викторовича (R2AER) от 22 февраля 2015 года о
выводе из состава Советам МГО СРР в связи с переводом по службе на север
страны  на  длительный  срок,  оставив  его  членом  Московского  городского
отделения Союза;

 И, как вы уже слышали из отчетного доклада,  от Злыднева Владимира
Николаевича  (UA3A)  об  освобождении  от  должности  председателя  Совета
Московского городского отделения СРР в связи с невозможностью выполнять
возложенные  на  него  обязанности  по  руководству  организацией  в  связи  с
большой занятостью по основному месту работы, сопряженной с длительными
командировками, оставив его членом Советам МГО СРР.

          Совет МГО СРР на своём заседании 23 февраля с.г. (Протокол № 16)
удовлетворил просьбу заявителей и принял следующее постановление:
          представить на решение конференции МГО СРР:
          -  освободить  Валерия  Евгеньевича  Беева  (RN3BW)  от  должности
заместителя председателя Совета,  оставив  членом Совета с возложением на
него  функций  ответственного  за  развитие  дипломной  программы  и  члена
Квалификационной комиссии МГО СРР;
         - вывести из состава Совета МГО СРР Труфанова Сергея Викторовича
(R2AER) в связи с переводом по службе на север страны на длительный срок,
оставив его членом Московского городского отделения Союза;

-  освободить  Злыднева  Владимира  Николаевича  (UA3A)  от  должности
председателя  Совета  Московского  городского  отделения  СРР  в  связи  с
невозможностью выполнять возложенные на него обязанности по руководству
организацией  в  связи  с  большой  занятостью  по  основному  месту  работы,
сопряженной  с  длительными  командировками,  оставив  его  членом  Советам
МГО СРР.
         Есть  предложение  проголосовать  за  освобождение  от  занимаемых
должностей  В.Н. Злыднева (UA3A), В.Е. Беева (RN3BW) и вывести из состава
Совета С.В. Труфанова (R2AER) в соответствии с их заявлениями. 
         Как будем голосовать, списком, либо персонально?
         Поступило предложение голосовать списком.
         Голосовали: «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.
         Принимается.

 Кто  за  то,  чтобы  утвердить  Кулёва  Сергея  Леонидовича  (UA3AP)
председателем  Совета  Московского  городского  отделения  СРР,  заместителем
председателем  Совета  Московского  городского  отделения  СРР  Трифонова
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Валерия  Геннадьевича  (RV3AGB),  членом  Совета  Московского  городского
отделения СРР - Лаухина Антона Яновича (RС3С).
        Как будем голосовать, списком, либо персонально?
        Поступило предложение голосовать списком.
        Голосовали: «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.
        Принимается.

       Поздравляю всех наших товарищей, избранных в состав Совета МГО СРР, -
руководящего органа регионального отделения СРР.

       Слово предоставляется вновь избранному Председателю Совета МГО СРР  
                                Кулёву Сергею Леонидовичу (UA3AP)

       С.Л. Кулёв:  Уважаемые делегаты, коллеги и гости конференции, хотел бы
всех вас  поблагодарить за  высокое  доверие,  которое  вы оказали мне,  избрав
руководителем  Московского  городского  отделения  Союза  радиолюбителей
России. Как вы понимаете, работы впереди очень много и я приложу все свои
усилия,  чтобы не только устранить те недостатки  в деятельности МГО СРР,
о которых здесь говорилось, но и исправить положение в лучшую сторону.     
Конечно, сделать это без вашей активной помощи и поддержки будет не так-то
просто, и я очень надеюсь, что общими силами мы эту ситуацию выправим в
лучшую сторону. На ближайшем очередном заседании Совет обсудит меры по
выполнению Постановления отчетной конференции. Еще раз благодарю вас за
высокое доверие, которое я постараюсь оправдать.   
  
        Председатель конференции В.И. Феденко: Переходим к обсуждению  6-го
вопроса повестки дня конференции - Утверждение делегатами постановления
отчетной конференции МГО СРР.
        Вашему вниманию предоставляется  проект  Постановления  отчетной
конференции  Московского  городского  отделения  Съезда  Союза
радиолюбителей России.

Обсудив  доклад председателя  Совета  Московского  городского  отделения
Союза  радиолюбителей  России  В.  Злыднева  о  работе  Совета  МГО  СРР  за
отчетный период, конференция  постановила:
             1.  Работу  Совета  Московского  городского  отделения  Союза
радиолюбителей России  за отчетный период признать удовлетворительной. 
             Голосовали: 
             «ЗА» - 7, «Против» - 0, «Воздержалось» - 3.
             Таким образом, работа Совета Московского городского отделения
Союза  радиолюбителей  России  за  отчетный  период  признана
удовлетворительной. 
             2. Заключения ревизора МГО СРР Р. Томаса по итогам документальной
проверки  исполнения бюджета  Московского  городского  отделения  за  2013 и
2014 годы утвердить.
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             3.  Освободить Владимира Николаевича Злыднева от должности
председателя  Совета  Московского  городского  отделения  Союза
радиолюбителей  России  на  основании  личного  заявления,  поблагодарив  за
проделанную работу, оставив его членом Совета МГО СРР.

     4. Освободить Валерия Евгеньевича Беева от должности заместителя
председателя  Совета  Московского  городского  отделения  Союза
радиолюбителей  России  на  основании  личного  заявления,  поблагодарив  за
проделанную работу, оставив его членом Совета МГО СРР.

     5.  Вывести Труфанова Сергея Викторовича из  Совета Московского
городского  отделения  Союза  радиолюбителей  России  на  основании  личного
заявления, оставив его членом МГО СРР.

     6.  Избрать  Кулёва  Сергея  Леонидовича   председателем   Совета
Московского городского отделения Союза радиолюбителей России, освободив
его от должности члена Квалификационной комиссии. 

      7.  Избрать  Трифонова   Валерия  Геннадьевича  заместителем
председателя  Совета  Московского  городского  отделения  Союза
радиолюбителей России. 

      8. Избрать Лаухина Антона Яновича в состав  Совета Московского
городского отделения Союза радиолюбителей России. 

      9. Избрать делегатами на V съезд Союза радиолюбителей России от
Московского городского отделения СРР: Беева Валерия Евгеньевича (RN3BW),
Кулёва  Сергея  Леонидовича  (UA3AP),  Трифонова  Валерия  Геннадьевича
(RV3AGB), Феденко Владимира Ивановича (UA3AHA).

     10.  Поручить председателю  Совета Московского городского отделения
Союза радиолюбителей России:
             -  принять  все  необходимые меры по реализации предложений,
высказанных делегатами Конференции;
               - продолжить взаимодействие с Департаментом физической культуры и
спорта г. Москвы по дальнейшему развитию радиоспорта в регионе;
             - продолжить взаимодействие с Союзом радиолюбителей Вооруженных
сил, Московским радиоклубом, и другими заинтересованными организациями в
целях дальнейшего развития радиоспорта и радиолюбительства и реализации
общих  уставных  задач  организаций,  заключив  при  необходимости
соответствующие соглашения о сотрудничестве;
             - наладить взаимодействие с заинтересованными организациями по
решению задач в интересах единой государственной системы предупреждения
и ликвидации чрезвычайных ситуаций на территории города Москвы;
             -  улучшить  работу  с  радиолюбителями  -  ветеранами  Великой
Отечественной войны, ветеранами от радиоспорта и радиолюбительства; 
             -  продолжить работу по организации новых местных отделений МГО
СРР;  
             -  улучшить дизайн сайта  МГО СРР  www.r3а.su.  Принять меры,
направленные  на  оперативное  опубликование  информации,  документов  и
материалов, а также своевременное их архивирование; 
             - обеспечить более высокий уровень оперативности, прозрачности и
открытости в деятельности Совета  Московского городского отделения СРР;  
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             - активизировать работу любительской коллективной радиостанции
RK3A в соответствии с её предназначением в части подготовки и привлечения
молодёжи к занятию радиоспортом и радиолюбительством;  
             - организовать и провести на должном уровне мероприятия в рамках
мемориала «Победа-70» и 120-летия со дня изобретения Радио; 
             -  оказывать  необходимую  консультационную  и  иную  помощь
радиоспортсменам и радиолюбителям, не допуская случаев ущемления их прав.

     

              Руководителям и Советам местных отделений  МГО СРР:

           - повысить активность в работе и, в частности, по привлечению в свои
ряды новых членов СРР;
           -  улучшить  работу  на  местах  с  молодёжью  и  начинающими
радиолюбителями,  а  также  по  организации  любительских  коллективных
радиостанций;
           - продолжить взаимодействие с территориальными и исполнительными
органами  г.  Москвы,   органами  местного  самоуправления,   местными
отделениями ДОСААФ России и иными заинтересованными организациями в
целях развития и поддержки радиоспорта и радиолюбительства; 
          -  до 31 декабря каждого года представлять в Совет МГО CРР отчеты о
работе местного отделения и планы работы на предстоящий год;
          - в повседневной работе неукоснительно соблюдать положения Устава
СРР. 

          Председатель конференции Феденко В.И.: в повестке дня – «Разное»
я хотел бы ознакомить участников конференции со ст. 7.7 Устава СРР,                в
которой  говорится  о  том,  что  Совет  регионального  отделения  Союза  обязан
ознакомить  членов,  состоящих  на  учёте  регионального  отделения  Союза  с
протоколом конференции в срок, не превышающий 15 дней, после завершения
их  работы.  Одновременно  копия  протокола  должна  быть  направлена  в
Президиум  Союза.  В  течение  30  дней  после  завершения  работы  общего
собрания, конференции принимаются и рассматриваются жалобы членов Союза
по вопросам порядка проведения конференции и содержания протокола. Если
жалоба не рассмотрена или отклонена Советом регионального отделения, она
может  быть  рассмотрена  Президиумом  Союза  с  продлением  сроков
рассмотрения.

         Есть еще предложения, дополнения, вопросы? Нет. 
         Тогда повестка дня отчетной конференции исчерпана. 

         Какие будут замечания по его ведению? Замечаний и предложений нет.
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                        Всем спасибо за работу и до новых встреч!
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	Что же было проделано за эти два года? В постоянном внимании МГО СРР находились вопросы формирования и расходовании бюджетных средств, работа QSL-бюро, организация и проведение спортивных соревнований по радиосвязи, а также мероприятия, посвященные празднованию Дня Победы и дня Радио, 110-летию Э.Т. Кренкеля (RAEM), работа нашего отделения, как спортивной федерации с Департаментом физической культуры и спорта города Москвы, разработка положений и дипломов Московского городского отделения Союза, его атрибутики (флага, вымпела, значка, грамот), вопросы, связанные с проблемами установки радиолюбительских антенн в городе Москве, работой «круглого стола».
	На хорошем уровне организована работа по развитию дипломной программы Валерием Беевым, которым были не только разработаны, но и благодаря спонсорской помощи, изготовлены флаги, значки и вымпелы Московского городского отделения СРР. Советом отделения утвержден целый ряд положений и макетов дипломной программы. Популярными стали такие дипломы, как: «Города воинской славы», «Золотое кольцо России», «Столицы мира», «Юрий Долгорукий» и многие другие. За отчетный период было выдано 352 диплома. Кроме того, изготовлены были QSL-карточки, посвященные мемориалам «Победа» 68, 69 и 70, различные сертификаты, свидетельства, логотипы и тематические значки.
	Нельзя не отметить хорошо спланированную и регулярную работу Квалификационной комиссии, которая обеспечила прием экзаменов на получение и/или повышение радиолюбительских категорий и выдачу соответствующих справок в 2013 году 42 гражданам, в 2014 году - 53.
	Из года в год мы принимаем активное участие в организации и проведении мероприятий, посвященных Победе нашего народа в борьбе с немецко-фашистскими захватчиками в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов в рамках мемориала «Победа», «Вахте Памяти», дней Радио, празднования 110-летия со дня рождения Э.Т. Кренкеля, днях активности радиолюбителей, посвященных тем или иным датам, других значимых мероприятиях с использованием специальных позывных сигналов.
	Конечно, в работе любом ведомстве, любой организации, независимо государственная она или общественная, есть и положительные стороны и недостатки. И Московское городское отделение здесь не исключение.

